

L'actu du jour

À la force des mollets !

Jean-Gabriel Chelala, un Français de 27 ans, s'apprête à parcourir en un an, 30 000 kms autour du globe en solitaire et grâce à sa seule force physique.



Jean-Gabriel Chelala a testé son embarcation à propulsion humaine en Méditerranée. (© AFP / Bernard Biancotto).

Dimanche, pendant que d'autres feront la grasse mat', Jean-Gabriel va s'élancer à vélo depuis Paris, direction le Portugal, 2000 kms plus loin. Ce passionné d'alpinisme et de navigation embarquera alors sur son hydrocycle, une sorte de pédalo amélioré, qui lui permettra de traverser l'Océan Atlantique, vers le continent américain, puis l'Océan Pacifique ! Arrivé en Sibérie, il devra alors rejoindre la France sur son VTC en 4 mois. « *Je veux montrer que l'énergie humaine, c'est-à-dire nos muscles et notre mental, est une énergie renouvelable inépuisable. Nous sommes tous capables de nous dépasser et d'aller au-delà de nos rêves* », explique Jean-Gabriel, qui est un habitué des défis de l'extrême. En 2007, il a traversé la Corse en solitaire en 2 jours et demi et en 2004, il a réalisé l'ascension du Kilimandjaro, en Tanzanie, en 15 heures ! Assisté par une équipe technique, il veut prouver qu'il est possible de faire un tour du monde 100 % écologique.

Pour suivre chaque semaine ses aventures : www.jeangabrielchelala.com

Isabelle Pouyllau

[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](http://www.1jour1actu.com)